

Liebe Schülerinnen und Schüler der 9a und 9b,

als kleine Hilfestellung für euren Leserbrief könnt ihr euch das Video von Rezo auf YouTube anschauen, in dem es auch um die Schulöffnungen geht. Ihr könnt folgenden Link verwenden:

<https://www.youtube.com/watch?v=ZiYLQXS-ufs&feature=share>

oder bei YouTube in der Suche einfach Rezo und Corona als Schlagwörter eingeben.

Das Video ist ca. 19 Minuten und 30 Sekunden lang. Er argumentiert sehr gut, mit Pro- und Kontraargumenten zu seiner Position. Einmal ist sein als Gegenposition gedachtes Argument jedoch eigentlich ein Proargument. Findet ihr es?

Eine weitere kleine Schwachstelle in seiner Argumentation solltet ihr darüber hinaus auch noch finden. Wir besprechen das alles ab dem 4. Mai.

Liebe Grüße und bleibt gesund!

Frau Dietrich und Frau Mix